

やまと

第 66 号

(令和 4 年 2 月発行)

社会福祉法人 鳥取県厚生事業団

□障がい者支援施設 皆生やまと園

〒683-0002 鳥取県米子市皆生新田 2 丁目 3-1

TEL 0859-36-8155 FAX 0859-36-8156

E-mail:yamato_info@tottori-kousei.jp

□生活介護事業所 えがお

□共同生活援助事業 ふるさとホーム

□共同生活援助事業 あまつホーム

〒683-0322 鳥取県西伯郡南部町阿賀 413-7

TEL 0859-21-2330 FAX 0859-21-2331

E-mail:egao_info@tottori-kousei.jp

寅年は「成長」や 「始まり」の年

まだまだ厳しい寒気が続きますが、保護者の皆様、関係団体の皆様は如何お過ごしですか。この記事を書いている時に、新型コロナウイルス感染症対策としてまん延防止等重点措置の適用が全国34都道府県に拡大されました。とうとう、鳥取県も過去最大の感染者を記録しています。皆様も心配が尽きない日々をお過ごしと思います。



さて、2022年は寅年です。寅年は、新しい芽が「成長する」、新しい日常が「始まる」年だそうです。最近の話題は「今日は感染者〇〇人だったよ。」「ワクチンいつ接種出来るだろうか。」などですが、今年こそはコロナ禍から脱却し、新しい体験にチャレンジできる事を願っています。その中で最近の良かった事探しをしてみました。

- ① 今年のお正月は希望される御利用者に帰省をして頂き、久しぶりに家族団らんの時間を過ごして頂いた事(ギリギリ感染拡大前でした)
- ② この冬に風邪を引かれるご利用者が、いらっしやらない事。(マスクと手洗いのおかげでしょうか)
- ③ 保護者会からの活動助成を受けて、各活動班等で食べる楽しみを満喫出来た事(ケンタッキーフライドチキン・豪華仕出し弁当等)

小さな楽しみですが、積み重なって利用者の皆さんの幸せに繋がっているといいなと思っています。

えがお所長: 奈良井さつき

花回廊
すきっぷ班

11月2日(火) 花回廊に行ってきました！フラワートレインに乗
ったり回廊をゆっくりと散策しました！梨ソフトも食べました！



花と私どっ
ちが綺麗？



花よりソフト？！



ミニ運動会
ほほえみ班

借り物競争・箱積みリレー・パン食い競争！頑張りました！
なんと1点差で赤組優勝！ 青組は応援賞でした！ばんざ〜い！



俺が1番だ！



クリスマス会

12月17日(金) 人形劇「大きなカブ」を観たり、プレゼント釣りを
して盛り上がりました！サンタやトナカイのケーキ！美味しかったよ！



プレゼント釣り！
大きいのを釣るぞ〜！



おはなしドンさんとハイ！チーズ！



クリスマス会

～やまと園にもクリスマスがきたよ～

職員によるあたりまえ体操



まず始めは職員による「あたりまえ体操」！前のめりになり観ておられる方もおられ、盛り上がりました！

マツケンサンバ・パプリカのダンス



曲が終わると「アンコール」の声が。2回目のダンスが終わる頃にはご利用者も職員も息切れ…ですがみなさん最後までダンスを踊り切り最後はみんなでポーズ！

サンタクロースからのプレゼント



園長サンタの登場。一人ひとりプレゼントを受け取られ、みなさんの表情もニコリと嬉しそうでした。

ユニットに戻ってからはクリスマスソングを聞きながらケーキやジュースを飲食され、クリスマス気分を味わいました。





園



祭



や

ま

と



感染症の関係で今年も園祭はご利用者と職員のみでの開催となりました。また、今年は1時間という短時間での開催となりましたが、カラオケや職員の出し物、スライドショーと盛りだくさんな内容でした。

職員の出し物はおふろすきのダンス。「テレビで観た事あるー」と知っておられるご利用者の方もおられ、とても盛り上がりました！

スライドショーは一年間の活動の様子やイベントの様子等をまとめた物で、「こんな事があったなあ」「楽しかったなあ」と感じて頂けたのではないのでしょうか。

皆生やまと園 基本理念

「尊厳の保持」をサービス提供の基本とし、利用者が健康で生きがいを持ち、安心して生活できるよう支援を行うとともに、地域生活への移行を積極的に推進する。また、地域住民等との連携強化や情報公開等による透明性の確保を図り、真に地域に信頼される施設となるよう努める。

編集後記

編集の私も参加出来ていないイベントがあり、後日ご利用者の方にお話を伺うと、皆さん「楽しかった」「よかった」と話しておられる表情はとてにこやかで、素敵なイベントだったんだなと知ることが出来ました。来年度もみんなで盛り上げられるイベントを職員、ご利用者一丸となって実施していけたらと思います。来年度も宜しくお願い致します。